

Brevemente rectificó Mariano. Inmediatamente empezó á hacer uso de la palabra Melquita Álvarez.

Recogiendo algunas oclusiones de Romero Robledo empezó la mantenedora de la pasividad que se observa en el gobierno.

Con ella consiguió que una dia

los prelados, otros los institutos del ejército y cuando querían las turbas en la calle, produzcan un estado especial de cosa que es preciso evitar.

Pidió que todo eso termine

para que no sirva de argumento

á los ultramontanos y digan

que la libertad es incompatible con el orden.

Había después de que dentro

de poco tiempo empezaría

un nuevo reinado que se com-

ía a un adolecente del diez y

siete años y como motivo re-

cordó tristes de Alba y Maury.

Opiñó que la educación dada

al rey no es la que cumple

con los tiempos en que la do-

mocracia impera.

Hizo ver que se deseaba sacar

los republicanos solidarios de

lo que ocurría en el nuevo rei-

nado y dijo que ese no es pos-

sible y sería indigno de ellos.

En Italia podrán los republi-

canos apoyar á la monarquía

pero tal cosa en España es im-

posible.

Terminó invitando á los ma-

náquicos á que pasen á los

baños de los republicanos y

expuso en conjunto el progra-

ma de su partido.

Inmediatamente se levantó la

sesión.

**Cosas de la política**

Los círculos políticos han es-

tado poco concursados; pero, á

pesar de la desastrosa, lo

que comentan que se ha hecho

sobre rumores cada vez más in-

sistentes, tienen bastante im-

portancia.

Las dificultades que tiene que

vencer Urzúa para la gestión

económica y los poco menos que

insuperables que se oponen al

ministro de Marina en la de su

departamento, constituyen hace

tiempo un terreno abonado pa-

ra el planteamiento de una cri-

sis parcial.

Estos rumores, que han to-

mado más encoro desde la apre-

tura de las Cortes, han escala-

do hoy en los centros de polí-

tica en centro de breve

encuentro.

La versión más autorizada en-

tre las personas mejor cono-

cedoras de la vida ministerial,

conveniente, conforme á lo que se

ha venido diciendo, en la salida

de Urzúa, súgiera haya sufrido

un aplazamiento, por virtud de

la votación que recién emprendió

el proyecto de ley sobre

acuerdos de la plata.

Esta circunstancia ha servido

para que el ministro de Hacienda

no precipite su salida del go-

bien, pero sin que venga a

recibir los anuncios de crisis,

en la cual solamente ha in-

filiado para demorarla por corto

tiempo.

Otra circunstancia abona la

fonda opinião de que ven

en el señor Alvarado al susti-

tuto de Urzúa.

Sabido es, en efecto, que uno

de los obstáculos que más em-

baraza la gestión del sitiado, es

la influencia de ciertas perso-

nalidades que en España y fu-

era de Suiza parecen decididas

a contrarrestar los esfuerzos

del actual ministro para la

restauración de la hacienda na-

cional.

Estos inconvenientes tan gra-

ves que se suscitan por elemen-

tos interesados en su dimisión

desaparecen tratándose del di-

putado por Zarautz, cuya cau-

da era tan bien recibida

por los elementos que pue-

den iniciar en el crédito pu-

blico como lo ha si-

do en los circunstancia-

les.

Este exámen, ha dado por re-

sultado el halazgo de partidas

calígráficamente análogas y se

abrigan sospechas respecto de

determinadas letritas, habiendo

mandado el juez que se apre-

ten los documentos á que co-

responden para estudiarlos

con todo detallismo.

**El santo de**

**don Carlos**

Con motivo de ser ayer el san-

cto del esposo de la princesa de

Asturias ostentaron los edificios

públicos escudos, izándose

en ellos el pabellón nacional.

Por la noche hubo iluminacio-

nones artificiales y gratuitas en

los mismos edificios.

Las tropas de la guardia vi-

viéronse de gala.

Los ministros, de gran univer-

to, estuvieron en Palacio, saluda-

ndo á la familia Real.

No asistieron á este acto palacio-

los señores conde de Ro-

manos y González, por ha-

llarse enfermos.

Muchas personas políticas

desfilaron ayer por palacio, con

objeto de felicitar á don Car-

los.

Entre las firmas que se es-

tuvieron en el salón colo-

co, figura la del señor

Maury que también estuvo

á cumplimentar á los reyes, á

quienes echaron delcurso de la

entermedad de su hermano po-

litico el señor Gamazo.

**Decretos**

**sancionados**

El señor Sagasta puso ayer á

la firma de la regente su de-

creto convocando a eleccio-

niones para elegir

asesores, para

que se nombraran

de competencia, recitul

y prestigio.

Se han recordado al efecto, el

acuerdo con que desempeñó la

subsecretaría del ministerio de

Ultramar, y sus trabajos par-

lamentarios que son una garan-

tía de la inteligencia con que

llenaría su misión en el depar-

tamento de Hacienda. También

se ha recordado esta tarde los

buenos escritos artículos que

recientemente publicó en el Co-

greso el Sr. Alvarado, tratando

de los cambios, cuyos escritos

son una prueba evidente del do-

mino que tiene en materia de

Hacienda, y merecerán ser re-

producidos con ciego por im-

portantes periódicos extranje-

### Disgustos en puerta

El gobierno espera el regreso

de Roma de monseñor Ri-

naldini, con objeto de que se

realizase su asamblea inmediata-

mente.

Hasta tanto que esto ocurra,

el gobierno no provoca los ato-

mos que se oponen á su realización.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

También procedió la junta del

concejo en el nombramiento de

los concejales y de los miem-

bros de la administración.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres

candidatos que así puede as-

guardarse que alcancen puesto

en el concejo, al útimo hora no hay

plazos ni otros atropellos.

Los socialistas presentan tres